

Inauguration de la nouvelle cantine de Gignac

Tout est fait pour bien y manger



Deux enfants de l'école de Gignac ont l'honneur de couper le ruban tricolore avec l'aide du sous-préfet de Gourdon. Photo DDM -

Débutant en décembre 2001, le nouveau restaurant scolaire de Gignac vient d'être inauguré officiellement par le sous-préfet de Gourdon en présence de nombreux élus, en particulier des maires de Martel et Souillac,

de Jean Launay, député, et André Boyer, sénateur. Marcel-Eugène Labroue, maire de Gignac, présente les nouveaux locaux, facilement accessibles, agréables et à l'architecture réussie. Il insiste sur le partenariat qui lie la commune et l'Association de parents d'élèves dans

la gestion et le fonctionnement de cette nouvelle structure. Environ 192.000 € ont été consacrés à cette réalisation : 8 % du financement vient du conseil général, 8 % du conseil régional, 8 % des fonds parlementaires, 30 % au titre de la dotation globale d'équipe-

ment, 16 % en récupération de TVA ; le solde, 30 %, restant à la charge de la commune, qui a dû contracter un emprunt.

Pour Alain Chastagnol, « c'est une nouvelle réussite, les enfants y seront heureux ». Jean-Claude Requier trouve la salle « spacieuse », lumineuse, aérée, avec un côté cour et un côté jardin » et il se félicite de l'absence de self : « ces petites tables engendrent la convivialité et favorisent le développement de la sociabilité », précise-t-il. Le médecin André Boyer attire l'attention du public présent sur les qualités sonores de la salle et les affiches destinées à sensibiliser les enfants : « Il est important de faire réfléchir les enfants sur la valeur nutritive de ce qu'on peut leur servir ».

ORIGINALITÉ DU GROUPEMENT INTERCOMMUNAL

Les bénéficiaires de ces nouveaux équipements répartis sur 200 m² sont les enfants de Gignac et de Nadailiac (Dordogne). 53 des 103 enfants de ce regroupement prendront leurs repas dans cette cantine. Jean Launay se plaît à souligner le pari fait par Gignac avec une commune d'un autre département, d'une autre région. Un pari

réussi pour le plus grand bonheur des enfants et des parents de Nadailiac (Dordogne), Estivals (Corrèze) et Gignac, une commune située à l'extrême nord du Lot, à deux pas de la Corrèze et à une lieue de la Dordogne.

Ce nouveau local de restauration scolaire est prévu pour répondre à une hausse significative des effectifs. Le nombre d'inscriptoins augmente régulièrement, cette tendance traduit bien la poussée démographique locale qui a vu sa population passer de 521 habitants en 1990 à 571 lors du recensement.

Le maire de Gignac profite de l'occasion pour évoquer les projets à venir et préparer les autorités départementales à débloquer les subventions nécessaires : en particulier pour la deuxième tranche de l'aménagement du cœur du village et la réfection du toit de l'église. « C'est une vraie passoire », s'exclame Marcel-Eugène Labroue. « L'État impose des normes de salubrité, de qualité, de sécurité, il est casse-pied mais il peut être généreux ! La dotation globale d'équipement le prouve », réplique le sous-préfet de Gourdon. À n'en pas douter, Gignac coupera d'autres rubans. ■

Mardi 19 mai 02